

LES AFFICHES

Parutions
mardi et vendredi

D'ALSACE ET DE LORRAINE

MONITEUR DES SOUMISSIONS ET VENTES DE BOIS DE L'EST

NUMÉROS 73/74 • 10/13 Septembre 2024 • Prix 1,10€

DANS CE NUMÉRO

Encadrement de l'évolution
des loyers en Alsace

Les agriculteurs français
lancent un nouvel appel
à l'aide

Un Parlement des jeunes
pour l'eau



**LA RENTRÉE DES CHAMBRES
CONSULAIRES ALSACIENNES**

TRANSPORTS

Twin Jet relance la liaison entre Marseille et Strasbourg

La compagnie aérienne Twin Jet vient d'annoncer la relance de sa ligne entre Marseille et Strasbourg à compter du 30 septembre prochain.

La compagnie aérienne Twin Jet, présente également à l'aéroport de Metz-Nancy Lorraine où elle assure notamment une liaison entre Metz et Toulouse, vient d'annoncer qu'elle relance la liaison entre Marseille et Strasbourg. Cette réouverture s'inscrit dans la volonté de la compagnie d'offrir à sa clientèle une connectivité accrue entre deux pôles économiques majeurs. Cette liaison entre Marseille-Provence et Strasbourg-Entzheim sera opérée du lundi au vendredi.

Pourquoi cette relance ? Assurément Twin Jet veut répondre à une demande accrue du marché, en particulier de la clientèle des voyageurs d'affaires. C'est lié au retour en grâce des voyages d'affaires au lendemain de la crise sanitaire du Covid.

Twin Jet, pour s'adapter à cette demande, a choisi de mettre en place des horaires spécialement adaptés pour cette clientèle.

Dans le détail :

- Marseille-Strasbourg avec départ le lundi à 17h30 et 19h05, les mardi-mercredi-jeudi départ à 6h30 et 8h05, le vendredi départ à 12h et 13h35.
- Strasbourg-Marseille avec départ le lundi à 19h35 et 21h10, les mardi-mercredi-jeudi départ à 8h35 et 10h10, le vendredi départ à 17h15 et 18h50.

« Une importance stratégique »

Éric Moret, directeur général de Twin Jet se dit « ravi de relancer la ligne aérienne entre Marseille et Strasbourg, une route qui revêt une importance stratégique pour notre compagnie. Ce projet a été conçu avec une priorité : répondre aux attentes de notre clientèle affaires qui recherche avant tout des solutions de transport efficaces et adaptées à leurs exigences professionnelles. Cette relance témoigne également de notre engagement à soutenir l'activité économique en connectant deux grandes régions dynamiques. Nous croyons fermement en la nécessité de renforcer ces liaisons régionales pour favoriser les échanges commerciaux. »

Un bonus en partant de Marseille

Et pour réussir ce retour sur cette ligne, Twin Jet propose une expérience de voyage de qualité à ses passagers en offrant l'accès au coupe-file à l'aéroport de Marseille. Cette initiative vise à simplifier le passage au contrôle de sûreté et à l'inspection des



bagages à main, permettant ainsi aux voyageurs un parcours plus fluide et agréable.

Renseignements et réservations

Les billets sont disponibles auprès de toutes les agences de voyage, sur le site internet de la compagnie www.twinjet.fr et en appelant la centrale de réservation Twin Jet au 0892.707.737

Twin Jet est un partenaire Flying Blue, programme de fidélité du groupe Air France-KLM. Les passagers peuvent cumuler les miles sur leur carte de fidélité et les utiliser sur toutes les compagnies membres de l'alliance.

À propos de Twin Jet

C'est une jeune compagnie française, créée en 2001. La compagnie opère environ 200 vols régionaux hebdomadaires pour desservir 11 destinations réparties en France et en Italie : Bordeaux, Lyon, Marseille, Metz-Nancy, Nice, Toulouse, Pau, Rennes, Strasbourg, Bologne et Milan-Malpensa.

La compagnie possède une flotte de 13 avions de type Beechcraft 190D alliant confort et sécurité. Tous les vols directs Twin Jet offrent de nombreuses prestations à bord et répondent aux exigences de sécurité requises par la Direction Générale de l'Aviation Civile (DGAC) et par l'Agence européenne de sécurité aérienne (EASA).

Bernard KRATZ